

ABSTRAK

Eka Purbasari, 1610110073, Pengaruh Kecerdasan Spiritual Terhadap Karakter Religius Siswa di MA Sunniyyah Selo Tawangharjo Grobogan Tahun Pelajaran 2019/2020.

Tujuan diadakannya penelitian ini adalah: *pertama*, untuk mengetahui seberapa tinggi tingkat kecerdasan spiritual siswa di MA Sunniyyah Selo. *Kedua*, untuk mengetahui seberapa baik karakter religius siswa di MA Sunniyyah Selo. *Ketiga*, untuk mengetahui adakah pengaruh kecerdasan spiritual terhadap karakter religius siswa di MA Sunniyyah Selo Tawangharjo Grobogan.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI dengan jumlah 302 siswa dan sampel penelitian ini diambil dengan teknik *probability sampling* yaitu sejumlah 76 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah metode kuesioner (angket) dan dokumentasi. Uji reliabilitas instrument kecerdasan spiritual dan karakter religius siswa dengan menggunakan uji statistic *Cronbach Alpha* ($>0,60$). Adapun uji normalitas data dengan menggunakan rumus *Shapiro-Wilk* dan *Kolmogorov Smirnov test* dan uji linieritasnya dengan menggunakan *Scatter Plot* (diagram pencar).

Setelah data-data terkumpul dan kemudian dianalisis dengan teknik korelasi person *product moment* dan uji regresi linier sederhana. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) tingkat kecerdasan spiritual siswa di MA Sunniyyah Selo memiliki rata-rata sebesar 138,86 dan termasuk dalam kategori baik. 2) tingkat karakter religius siswa di MA Sunniyyah Selo memiliki rata-rata sebesar 69,16 dan termasuk dalam kategori baik. 3) terdapat pengaruh kecerdasan spiritual terhadap karakter religius siswa di MA Sunniyyah Selo. Hasil koefisien korelasi sebesar 0,767 dalam kategori kuat dengan besaran pengaruh 58,8% pada taraf signifikansi 5% = 0,227. Dengan demikian nilai r_{hitung} lebih besar dari r_{tabel} ($r_{hitung} > r_{tabel}$) sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima yakni, terdapat korelasi positif dan signifikan antara kecerdasan spiritual dengan karakter religius siswa di MA Sunniyyah Selo Tawangharjo Grobogan Tahun Pelajaran 2019/2020.

Kata Kunci: *Kecerdasan Spiritual, Karakter Religius Siswa*